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午前10時00分 開会 ○佐々木委員長 それでは、時間となりましたので、経済建設委員会を開催いたします。 本日の委員会は秋季視察調査についての議件１件でございます。 秋季視察調査についてですけれども、秋季視察を実施するかどうかについて、皆さんから御意見を伺いたいと思います。 ○平賀委員 実施の方向でいいと思います。    ○佐々木委員長 では実施するということでよろしいでしょうか。 （「異議なし」の声あり） ○佐々木委員長 秋季調査を実施するということで皆さんの確認をいただきましたので、まず日時と内容について皆さんと御相談したいのですが、日時についてなのですけれども、これまでは過去４回にわたっては平成23年が９月１日、22年が９月24日、21年が９月10日、20年が10月３日となっています。 決算委員会が第３回定例会の中で行っていますので、なかなか９月中に行うのは難しいと。 昨年については開会前に行っています。 今回は何日頃がよろしいでしょうか。10月１日が閉会日なのですが。 ○平賀委員 会期中の視察はなかなか難しいと思うので、会期が終わってから、あとは視察先の日程とうまくかみ合う日がいいと。 ○佐々木委員長 先に視察内容について検討したいと思います。 視察先は皆さんどのような内容お考えでしょうか。 毎回感動朝市に行っているのですけれども、今回は９月23日で終了となっているので、残念ながら今回は入れられないのかと。 ○平賀委員 基幹産業の一つの漁業の中核を担っている秋鮭 定置網漁の水揚げ状況等々から視察をしていくべ

きだと考えています。基本的には昨年来の流れにのっとりながら視察をすればいいのかなと思っています。 ○佐々木委員長 出発は朝のセリからということで、その辺から始めたいと思いますけど、ほかどうでしょうか。 気にかかっているところはありますか。 ○平賀委員 天都山展望台とオホーツク流氷館の社長が副市長に変わって事実上の市の直営のような状況になっていると私は認識しておりますけども、それで現状どう変わったのかというのを見に行ってみてはどうだろうかと。 改選後にはたしか天都山展望台は見に行ってないのではないかと。 ○佐々木委員長 見に行ってないですね。 そのほか、どうでしょうか。 ○平賀委員 昨年と同様の視察ルートと、今言った追加ありますよね。そのルートで行くっていうことは皆さん同意していますので、そのルートの原案を正副委員長で、日程調整も正副委員長でやっていただければ、私たち参加することには問題ないので。 そのような形でされたほうがいいかなと。 ○佐々木委員長 正副委員長一任の意見が出ていますが、皆さんほかは特にございませんか。 （「なし」の声あり） ○佐々木委員長 それでは日程を含めて正副委員長のほうで原案を作らせていただいて、再度委員会を開きまして、確認を取って視察を行いたいと思いますけれども、そういうことでよろしいでしょうか。 （「異議なし」の声あり） ○佐々木委員長 その他について何か皆さんから何かございますか。 （「なし」の声あり） ○佐々木委員長 
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それでは以上で経済建設委員会を終了いたします。 午前10時06分 閉会 
   


